

いいトコPhoto



▲遺伝!? (笑)
ふと気がついたら同じところにホクロが! パパとそっくりな顔なので、少しはママと同じところがあるのもいいよね♡
●とわちママ (下安松)



▲わが家で初節句
今日は家族みんなで飾りつけをして、初節句。10カ月になって、ハイハイをマスターしたぞ!
●ピスケ (小手指町)

みんなのひろば

投稿大募集!

写真・絵手紙・切り絵・川柳・エッセイなど、皆さんの作品やお便りを募集しています。
●応募方法
欄外の留意事項をご覧の上①住所②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥ひとつこと⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送(写真は10MB以内/エッセイは300字程度)
▶ hiroba@city.tokorozawa.lg.jp
▶ 〒359-8501広報課みんなのひろば



◀はじめてのイチゴ狩り
最初はびくびくしていたのに、もりもり食べちゃった
●はなもも (久米)

かわいい♡見つけ!



▶ラブリ~!
愛情をたっぷり注いで育てたわが家の庭のペチュニア。愛が伝わったのか、かわいらしいハートが顔をのぞかせてくれました
●なおなお (山口)



▲今年も優勝!ライオンズ!
応援に行けば負けません。今年も優勝するぞ!
●エルネスト (北所沢町)

日常おもしろ川柳

身近に起きたびっくり&おもしろを五・七・五で

何の日か 知らずに今日も また休み



▼今年のGWは10連休。昔は休日の意義を知っていたが今はただ休むだけ:
●歩風者 (小手指町)

誰でもエッセイ

テーマ「平成と私」

ありがとう

瀧川あしね (緑町)

平成の3分の1以上、海外にいた。そのため、使ってきたのは西暦。ちなみに「平成最後の〇〇」という盛り上がりもどこか他人事だった。

でも、4月30日、天皇陛下の最後のお言葉に涙が出た。平成元年に10歳だった私は、今40歳。テレビを消して一人静かに平成を振り返った。

私の平成は、青春そのものだった。社会人、留学、海外就労、運命の出会い、結婚、出産...と自分史にしっかりと刻まれたビッグイベントが満載。寂しい事に、祖父母が亡くなり、

私の幸せな孫ライフが幕を閉じたのも、平成だった。

平成は私の人生において、確実に核となった時代。さて、令和はどんな時代になるのだろうか。平成生まれのわが子の寝顔を見ながら切に願う。日本が、世界が、地球が平和であってほしいと。

あと数分で改元。平成、心からありがとう。お世話になりました。

次のテーマ●7月号「バーベキュー」締め切り●6月10日(月)

7月号のテーマはプレゼントにもなっている「バーベキュー」! お肉はもちろんだけど、最後に食べるマッシュマロはつつい食べ過ぎちゃっただよね~

あなたのバーベキューの思い出やこだわりは? エッセイどしどし送ってね!

